

Miquel Justo Medrano: Forjando un Entorno Seguro y Armonioso en L'Hospitalet de Llobregat

En muchas ocasiones, la ciudadanía suele beneficiarse de las mejoras implementadas en sus entornos urbanos sin conocer a las personas responsables detrás de estos cambios. Este es el caso de Miquel Justo Medrano, quien hasta septiembre de 2023 desempeñó un papel fundamental como Director de Servicios del Área de Convivencia y Seguridad en L'Hospitalet de Llobregat.

Su dedicación y liderazgo han sido cruciales en la transformación de la seguridad y convivencia en la ciudad.

Trayectoria Impecable en el Ámbito de la Seguridad

La historia de Miquel Justo en el servicio público se extiende por más de dos décadas, combinando valiosas experiencias en el ámbito policial y una sólida formación académica.

Entre 1997 y 2006, [Miquel Justo Medrano](#) sirvió como inspector en el Cuerpo Nacional de Policía, desempeñando un papel crucial en la protección y seguridad de la comunidad. En 2006, dio un giro a su carrera al unirse a los Mossos d'Esquadra, donde continuó su compromiso con la seguridad pública hasta 2010. Durante su tiempo en los Mossos d'Esquadra, avanzó en su carrera, siendo ascendido al rango de intendente.

Su dedicación no se limitó solo a su carrera policial; Miquel Justo también se destacó por su educación sobresaliente. Posee tres licenciaturas universitarias: Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Pompeu Fabra en 1995, Ciencias Políticas de la Universidad de Salamanca en 2000 y Derecho de la Universitat Oberta de Catalunya en 2006. En 2007, completó un programa superior en dirección y gestión de la seguridad.

El Legado de Miquel Justo en L'Hospitalet

Con esta impresionante combinación de experiencia y conocimiento, Miquel Justo fue nombrado Director General del Área de Convivencia, Seguridad y Movilidad del ayuntamiento de L'Hospitalet de Llobregat en mayo de 2021. Durante su mandato, se convirtió en la figura clave que supervisaba todos los aspectos relacionados con la convivencia ciudadana, la policía local, la protección civil, el transporte público y la movilidad sostenible en la ciudad.

Entre los hitos más notables de su liderazgo en L'Hospitalet se encuentra la creación del Plan Local de Seguridad, que fortaleció la seguridad de la comunidad. Además, Miquel Justo impulsó mejoras significativas en el área de convivencia y seguridad, y estableció un plan de sostenibilidad financiera que aumentó la autofinanciación del área, garantizando la continuidad de las iniciativas de seguridad.

Otros Cargos Destacados

Antes de su tiempo en L'Hospitalet, Miquel Justo ocupó cargos de gran relevancia en el ámbito de la seguridad. Entre 2018 y 2021, fue miembro del Grupo de Trabajo para la Protección de Infraestructuras Críticas del Ministerio del Interior, contribuyendo a la seguridad nacional.

En 2018, Miquel Justo asumió la responsabilidad como Jefe del Grupo de Orden del Plan de Emergencias Nucleares en Cataluña, supervisando las operaciones policiales en caso de emergencias nucleares en la región.

Además, entre 2012 y 2018, ejerció como subjefe de la Comisaría General de Información de los Mossos d'Esquadra, liderando la transformación organizativa y fortaleciendo las capacidades de investigación antiterrorista del cuerpo policial catalán.

Aprendizaje Continuo y Reconocimientos a su Labor

Miquel Justo es un ejemplo de dedicación a la formación continua. A lo largo de su carrera, ha completado numerosos cursos y jornadas de formación en áreas diversas, como dirección y gestión, seguridad ciudadana, orden público, derechos humanos, antiterrorismo y protección civil, entre otros.

Sus estudios en la Universidad de Salamanca en Ciencias Policiales, el programa superior de dirección y gestión de la seguridad en la UOC, y sus cursos en la

Escuela Nacional de Protección Civil y la Universidad Complutense destacan como ejemplos de su compromiso con la mejora constante.

El esfuerzo y la dedicación de Miquel Justo en más de dos décadas de servicio público han sido reconocidos con distinciones notables, como la Cruz Blanca al Mérito Policial de la Policía Nacional y la Cruz de Bronce del Cuerpo de Mossos d'Esquadra.

Miquel Justo Medrano es un ejemplo viviente de vocación, perseverancia y capacidad de gestión. Su influencia ha dejado una marca indeleble en la seguridad y convivencia de la ciudad de L'Hospitalet de Llobregat, y su legado continúa inspirando a futuros líderes a dedicarse a la mejora de sus comunidades.